



スマイル

令和6年4月30日



校庭の樹木も若草色に変わり、教室にさわやかな風が吹きぬける季節になりました。新年度がスタートして、早くも1ヶ月がたとうとしています。3年生の子どもたちは、社会や理科などの新たな学習にも少しずつ慣れ、意欲的に学校生活を送っています。また、係活動や当番の仕事を友達と協力しながら、きちんと行うことができます。中学年に上がり、自分たちのことは自分たちで頑張るという意識がより強くなり、どの活動にも意欲的に取り組んでいます。

さて、この時季は季節の変わり目により体調を崩しがちにもなります。ご家庭での健康管理や衣服の調節など引き続きよろしく願っています。

行事予定

日	月	火	水	木	金	土
			1 全校遠足・1年生を迎える会(弁当持参) 一斉下校(14:45)	2 縦割り班清掃開始・顔合わせ	3 憲法記念日	4
5	6 振替休日	7 田植え 集金引落日	8 全校遠足・予備日(弁当持参) 腎臓検診二次	9 田植え予備日	10	11
12	13	14 スポーツタイム(~24日)	15 歯科検診 代表委員会	16	17	18
19	20 耳鼻科検診	21 人権の花運動 スクールカウンセラー来校日	22 小中一貫の日(家庭学習の日)	23 内科検診	24 朝の読み聞かせ PTA執行部会 ・総務委員会	25
26	27	28 新体カテスト	29	30 校外学習(市内めぐり・弁当持参)	31 避難訓練 新体カテスト 予備日	

学習予定

国語	漢字の音と訓 もっと知りたい、友だちのこと こまを楽しむ	図工	ねん土ランドへようこそ ふくろの中には、何が...
社会	わたしたちのまち	体育	かけっこ・リレー リズムダンス
算数	わり算 たし算とひき算の筆算	道徳	金色の魚 ソフトボールで金メダルを
理科	たねをまこう チョウを育てよう	外国語	目の見えない犬 How are you ?
音楽	歌って音の高さをかんじとろう	総合	かんぴょうのひみつをさぐる



お知らせとお願い

◇花の観察について

理科の「たねをまこう」の学習で1人1鉢ホウセンカを育てます。そのため1、2年生の時に使用していた青い鉢の用意をお願いいたします。持参日については連絡帳にてお知らせいたします。ホウセンカの種については、学校で用意するので持たせなくて大丈夫です。

◇全校遠足・1年生を迎える会について

1日(水)に全校遠足・1年生を迎える会が予定されています。壬生町のとちぎわんぱく公園にて、レインボー班ごとに活動を行います。他学年の友だちと協力しながら取り組み、楽しい時間を過ごしていきたいと思っております。詳しくは、先日配布しましたプリントでご確認ください。なお、予備日の8日(水)も弁当持参での登校となりますのでご協力をお願いします。(全校遠足の実施可否に関わらず、1日及び8日は弁当持参となります。)

◇田植えの持ち物について

7日(火)の2校時に、4年生と共に田植え体験を実施します。保護者の皆様には、準備物等で大変お世話になります。

- ・汚れてもよい服・・・下:半ズボン ※上下体育着でも結構です。
- ・赤白帽子(あごひもを確認してください。)、ハンカチ(ポケットに入れます。)、タオル(足ふき用としてビニール袋に入れてください。)
- ・ビーチサンダル(学校と田んぼへの往復で使用します。作業は素足で行います。)
- ・着替え(念のため下着もお願いします。)

◇校外学習について

30日(木)に校外学習を実施します。社会「わたしたちのまち」の学習の一環として、市有バスを利用し、市内めぐりを行います。資料館や市役所を見学する予定です。詳細につきましては、先日お配りしたプリントをご覧ください。なお、弁当持参となりますのでご協力をお願いします。

心の窓

3年生となり、3週間が過ぎました。子どもたちには、中学年としての自覚を促し、周囲に対してできることは何かを自分で考えて行動できるようにしようと伝えています。教室やトイレなどみんなで使う場所はきれいに使おうという意識が高まり、自分から整理整頓しようと行動する姿が見られるようになりました。また、友達が困っていたら声を掛け手伝うなど、周囲に対して思いやりをもち行動できるようになりました。今後は更にレベルアップし、下級生に対しても、「教える」立場になったことを自覚し、中学年らしく行動できる姿を期待しています。